

Acciones del gobierno de Petro para combatir el hambre y la desnutrición



Acciones del gobierno de Petro para combatir el hambre

por María Josefina Arce

Desde su campaña electoral y tras asumir la presidencia de Colombia en agosto de 2022, Gustavo Petro ha hecho del combate contra el hambre y la desnutrición una primacía de su gobierno, dado los altos índices que presentaba la nación suramericana.

De acuerdo con datos oficiales, en enero de ese año 54% de los colombianos sufría inseguridad alimentaria y medio millón de niños desnutrición.

Por eso en el Plan Nacional de Desarrollo 2022-2026 ocupa un lugar preponderante el derecho a la alimentación de todos los ciudadanos. Disponibilidad, acceso y adecuación de alimentos es uno de los ejes de la estrategia gubernamental.

Para lograr su objetivo las autoridades desarrollaron desde un inicio diversas acciones como la ayuda monetaria a unos dos millones de hogares de escasos recursos y la realización de ollas populares.

Los índices de personas que pasan hambre y que padecen desnutrición en Colombia han ido disminuyendo en los casi dos años de mandato de Petro, pero todavía las cifras son altas.

Estos flagelos afectan a casi un cuarto de los hogares del país, revela el último informe del gobierno y la FAO, Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura.

De ahí que a las acciones ya puestas en marcha se haya sumado en los últimos días el proyecto de los denominados Puntos de Abastecimiento Solidarios, que se construirán en los 150 municipios del territorio colombiano con mayor incidencia de pobreza y hambre.

La iniciativa, que prevé una inversión de unos 125 millones de dólares, se lanzó en el departamento de Cundinamarca, específicamente en el municipio de Soacha, uno de los más afectados por esta problemática.

El objetivo del gobierno es extender a toda la nación estos mercados solidarios a los que puedan tener acceso las familias de menos recursos, pues como señalara el presidente Petro el hambre también está presente en las grandes ciudades y citó como ejemplo a Bogotá, la capital, donde, apuntó, se registra el mayor número de personas afectadas por ese flagelo.

Igualmente los Puntos de Abastecimiento Solidarios funcionarán como centros de acopio para los productos de los campesinos locales, fortaleciendo así la economía popular.

Las autoridades han precisado que este proyecto se sustenta en el Decreto 684 del pasado 4 de junio, mediante el cual se reglamentó el Sistema Nacional para la Garantía Progresiva del Derecho a la Alimentación, el programa Hambre Cero y el Observatorio del Derecho a la Alimentación y Nutrición.

Esta iniciativa permitirá avanzar en la lucha contra el hambre y la desnutrición, pues además de atender las necesidades alimentarias inmediatas, posibilitará establecer bases sólidas para el desarrollo económico y social de las comunidades más desfavorecidas de Colombia.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/359096-acciones-del-gobierno-de-petro-para-combatir-el-hambre-y-la-desnutricion>



Radio Habana Cuba